
Punto n. 9

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  BINCI  ANDREA  DEL  GRUPPO
CONSILIARE PARTITO DEMOCRATICO, AD OGGETTO: FRANA DELLA STRADA RIPA BIANCA

PREMESSO CHE:

 da lungo tempo la strada di  Ripa Bianca è chiusa dopo il  verificarsi  di  una frana che l’ha resa
inutilizzabile;

 il Comune di Jesi ha affidato i lavori per € 18.354,04 “Ripristino dissesto stradale Ripa Bianca 1°
stralcio”;

 i suddetti lavori si sarebbero dovuti concludere il 10/08/2017;

 siamo a novembre e ad oggi la situazione è ancora quella di una strada completamente franata, che è
ben lungi dall’essere ripristinata, con tanto di tubazioni all’aria aperta;

 nel progetto e nel computo metrico del 2016 non solo si doveva sistemare la strada, ma anche creare
un muro, con tanto di gabbioni rinverditi, lavori questi che avrebbero sicuramente migliorato la stra -
da mettendola in sicurezza;

CONSIDERANDO CHE,  vista  la  situazione che si  è  venuta  a  creare,  tale  cantiere  potrebbe diventare
l’ennesima incompiuta;

tutto ciò premesso

CHIEDE
all'Amministrazione Comunale:

1) Una relazione dello stato dell’arte sulla strada di Ripa Bianca;
2) Quali sono le motivazioni che non permettono l’avanzamento dei lavori?
3) Quali sono gli atti messi in campo dal Comune di Jesi per sbloccare i lavori?
4) Entro quanto tempo si può prevedere la riapertura della strada?


